

Aumenta hasta casi dos millones la cifra de niños pobres en Alemania



La Habana, 12 sep (RHC) Casi dos millones de niños y adolescentes en Alemania viven en la pobreza, según un estudio de la Fundación Bertelsmann publicado este lunes.

A pesar del auge económico de la región, el porcentaje de menores cuyas familias viven de las prestaciones sociales del Estado aumentó respecto a 2014 en casi un quince por ciento, lo que supone cincuenta y dos mil más en 2015.

El estudio presentó además que un cincuenta y siete por ciento de los niños afectados viven más de tres años de la ayuda social, situación que por lo general les provoca aislamiento social y problemas en su formación académicas.

Los niños de familias monoparentales y con hermanos son los que tienden a ser más afectados por la miseria, señaló la Fundación Bertelsmann.

Asimismo los investigadores aseveraron que las medidas estatales actuales no son suficientes para evitar la pobreza infantil.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/105318-aumenta-hasta-casi-dos-millones-la-cifra-de-ninos-pobres-en-alemania>



Radio Habana Cuba